



El Gobernador Maurice Closs y el Intendente Mario Vialey presidieron el acto inaugural de la 37° edición de la Fiesta Nacional de la Yerba Mate en la Expo Yerba de Apóstoles. Junto al presidente del Instituto Nacional de la Yerba Mate (INYM) Luis Pritto, depositaron una ofrenda floral al pie del Monumento al Tarefero que se encuentra frente al predio principal.

VER IMÁGENES AQUÍ:

<https://www.facebook.com/media/set/?set=a.893136464057460.1073742130.105722582798856&type=3&pnref=story>

Luego se trasladaron hasta el portal de acceso y realizaron el tradicional corte de cintas, del que participaron también el Ministro de Hacienda Adolfo Safrán, el Ministro del Agro José Luis Garay, el vicepresidente del Iplyc SE José Cura y la reina nacional Carolina Kraiński. Luego de la entonación de los himnos y la invocación religiosa a cargo del Padre Rubén González, párroco de la Iglesia San Pedro y San Pablo, habló el presidente del Inym Luis Pritto quien destacó el apoyo al sector yerbatero del Gobernador Closs y lanzó algunos datos novedosos sobre la actividad. El intendente Mario Vialey dijo agradeció “a todos, en especial a la comisión de la fiesta, que hace posible que estemos acá. A través del presidente Tito Viale y toda su gente que lo acompaña y los empleados municipales, sino no sería posible hacer.” El jefe comunal agradeció el aporte económico del INYM, la provincia y la nación. “Nosotros tomamos la decisión de hacer la entrada gratuita, porque esto es el fruto de los ingresos de la yerba mate que llega a todos los sectores. Siempre hablo de la zona yerbatera y no de Apóstoles, porque esta fiesta representa a la zona yerbatera y no es de los apostoleños, es de todos los argentinos.” El gobernador Maurice Closs expresó “la provincia de Misiones es sinónimo de

## Inauguración oficial de la 37° edición de la Fiesta Nacional de la Yerba Mate

Escrito por

Sábado, 03 de Octubre de 2015 10:48 -

---

yerba mate. Hemos pasado buenos y malos momentos, sinsabores, ninguneos, puteadas, cortes de rutas, alegrías, fiestas, éxitos, pero siempre lo hicimos juntos.” Durante el acto, se llevó a cabo la tradicional ceremonia del mate, donde la soberana ceba un mate a las principales autoridades.

FUENTE NOTICIAS LA REGION

FOTOS RICARDO ALVEZ



# Inauguración oficial de la 37° edición de la Fiesta Nacional de la Yerba Mate

Escrito por  
Sábado, 03 de Octubre de 2015 10:48 -

